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5 Piéces
151 m2
Réf. 3291
795 000 €

Fayence
Maison a vendre (83440)
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Villa de plain-pied avec piscine et garage, offrant beaucoup de charme
et située au calme. Cette magnifique villa lumineuse se compose d'une
entrée, d'un coin bureau, d'une buanderie/cellier, d'une cuisine-salle a
manger avec acces a la belle terrasse coté piscine, d'un séjour avec de
grandes portes-fenétres, de 2 chambres, d'une salle d'eau avec WC, et
d'une chambre avec sa salle d'eau et WC. Garage. Belle piscine. Beau
terrain de 1470m2. Portail automatique. Acces facile. La maison est en

parfait état, bien située et au calme. A visiter sans tarder !

Single-storey villa with pool and garage, offering a lot of charm and located in a
peaceful setting. This magnificent, bright villa consists of an entrance, a workspace,
a laundry/storage room, a kitchen-dining room with access to the beautiful terrace
by the pool, a living room with large French doors, 2 bedrooms, a bathroom with
toilet, and a bedroom with its own bathroom and toilet. Heat pump, Floor heating.
Garage. Lovely pool. Beautiful 1470m2 plot. Automatic gate. Easy access. The
house is in perfect condition, well-located, and peaceful. Must be visited without
delay!

NEW HOME
7 cours de la Républigue - 83510 LORGUES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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